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Dando cumplimiento a los lineamiento de Función Pública, se realizó el
evento público en vivo a través del canal de YouTube de Vecol.

El contenido de la transmisión estuvo enfocado en los objetivos y
logros de la compañía durante 2022 y 2023 y la mención de varias

acciones ejecutadas durante el año 2024.

Evento: Así Avanzamos en Vecol



PROCESO 

CONVOCATOR IAPLANEACIÓN EVENTO RETROALIMENTACIÓN INFORME





















































Transmisión por
YouTube Live

Vecol S.A.

Página web
www.vecol.com.co

Mailing
Interno: gynna.gonzalez@vecol.com.co

Externo: vecol@vecol.com.co

Twitter
@vecolcolombia

Instagram
@vecolcolombia
@vecolmascotas

Facebook
Vecol Veterinaria/Agrícola

Vecol mascotas

LinkedIn
Empresa Colombiana

de Productos
Veterinarios



Digital a través de:

Página web.
Redes sociales:

Facebook
Instagram
Twitter
LinkedIn
YouTube

Correo electrónico.
Televisores internos
App Vecol

WhatsApp









Planta de Vecol S.A.

LOCACIÓN
Todos los miembros del
Comité Directivo de Vecol.
Colaboradores de Vecol.

CONFERENCISTAS  

Y  EQU IPO

Transmisión en vivo a
través del canal de
YouTube Vecol S.A.
Contando con
preguntas y respuestas
en vivo.
Acceso público
masivo.

MED IO



Impresiones
(Impresión: El número de veces que fue vista la
información relacionada con el evento como:
invitaciones, banner, transmisión, bolantes, etc).

Vistas
412

Participación en vivo

Entre los medios
digitales y físicos

5 mil





Pregunta: La EMPRESA COLOMBIANA DE PRODUCTOS VETERINARIOS S.A. - VECOL S.A. es una
sociedad anónima de economía mixta, del orden nacional, descentralizada, vinculada al
Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural cuyo funcionamiento se sujeta a las reglas de
derecho privado.

Respuesta: En cumplimiento a las disposiciones normativas pertinentes, la Compañía procede a
contestar cada una de las preguntas que fueron realizadas en el evento, así: 

Pregunta: Katalina - ¿Porque han sido los despidos masivos?

RTA: Frente a este punto en particular, es importante señalar que no se han presentado durante
los periodos de tiempo objeto del informe efectuado, “despidos masivos” por parte de la
Compañía.

. 



Pregunta: Katalina - ¿Porque no han nombrado Presidente si ya se pagó HEAD HUNTER?

RTA: Atendiendo a las disposiciones contenidas en los estatutos sociales de VECOL S.A., como resulta apenas lógico, no
le corresponde a la Administración efectuar la designación del Presidente de la Compañía; sin embargo, es claro que una
vez se adelante el proceso correspondiente por parte de los órganos competentes, se procederá con la designación en
propiedad de dicho cargo. 

Pregunta: Andrés Idárraga -  ¿Qué pasó con el nombramiento del presidente, la encargaba no cumple el perfil?, ¡esto es
un circo!

RTA: En relación con la designación del Presidente de la Compañía, se reitera lo señalado en la respuesta
inmediatamente anterior. Por su parte, es importante aclarar que la Presidente actualmente en encargo, en todo caso,
cumple con el perfil dispuesto para el cargo.



Pregunta: Andrés Idárraga -   Ojo ¿Qué pasó con 2 mil millones de la nueva planta de biológicos, a donde fue a parar esa plata?

RTA: Si bien es cierto no puede considerarse como una pregunta que se soporte de manera razonable o que brinde la información
necesaria para emitir una respuesta concreta por carecer de contenido e información relativa al objeto de la misma, es
importante señalar que la totalidad de los recursos que hacen parte de la Sociedad, se administran de manera absolutamente
transparente y eficiente. 

Pregunta: Andrés Idágarra - ¿  Eso quiera decir que estamos perdiendo cuota de mercado si las ventas no se dieron?

RTA: Si bien es cierto no puede considerarse como una pregunta que se soporte de manera razonable o que brinde la información
necesaria para emitir una respuesta concreta por carecer de contenido e información relativa al objeto de la misma, es
importante señalar que el monto de las ventas anuales y la participación de mercado de la Compañía, ha venido presentando un
crecimiento sostenido durante los periodos objeto de reporte.



Pregunta: Katalina - ¿Porque se está dando la persecución sindical debilitando nuestro sindicato en
contravía de las líneas de gobierno?

RTA: La Administración de la Compañía en ningún momento ha efectuado persecución sindical, por el
contrario, es garante, promueve y respeta el derecho a la libre asociación de sus colaboradores.

Pregunta: Felipe García Páez -   ¿Que sucede con las aparentes irregularidades denunciadas y los
encubrimientos por parte de la administración?

RTA: La Administración se permite indicar que no existen ni han existido aparentes irregularidades en la
gestión de la Compañía y aclara que las eventuales denuncias que hayan sido presentadas o que sean
presentadas en el futuro frente a este y otros asuntos particulares, han sido atendidas y serán atendidas
de manera transparente y debidamente soportada.



Pregunta: Katalina -   ¿En dónde se reflejan los 3000 millones para investigación en vacunas?

Si bien es cierto no puede considerarse como una pregunta que se soporte de manera razonable o que
brinde la información necesaria para emitir una respuesta concreta por carecer de contenido e
información relativa al objeto de la misma, es importante señalar que la totalidad de los recursos que
hacen parte de la Sociedad, se administran de manera absolutamente transparente y eficiente.

Pregunta: Andrés Idárraga   - ¿Porque no han cumplido con la entrega de la vacuna de rabia para los ciclos
de vacunación?

RTA: La Administración de la Compañía aclara que VECOL S.A. ha dado cumplimiento a las obligaciones
contractuales relacionadas con la entrega de las vacunas que hacen parte de los ciclos de vacunación de
Aftosa y Brucelosis Bovina. 



Pregunta: Andrés Idárraga -   ¿Qué pasó con las personas contagiadas con brucelosis?

RTA: Si bien es cierto no puede considerarse como una pregunta que se soporte de manera razonable o
que brinde la información necesaria para emitir una respuesta concreta por carecer de contenido e
información relativa al objeto de la misma, es importante señalar que la Compañía da cumplimiento
cabal a todas las obligaciones legal y procedimentalmente existentes en materia de bioseguridad.

Pregunta: Andrés Idárraga   - ¿Qué pasa con estar exponiendo a los trabajadores al virus de la rabia con
su nueva formulación?

RTA: Si bien es cierto no puede considerarse como una pregunta que se soporte de manera razonable o
que brinde la información necesaria para emitir una respuesta concreta por carecer de contenido e
información relativa al objeto de la misma, es importante señalar que la Compañía da cumplimiento
cabal a todas las obligaciones legal y procedimentalmente existentes en materia de bioseguridad.



Pregunta: Katalina -   ¿Cuál fue la razón de cambiar los estatutos de la compañía y dentro de ellos el
perfil del Presidente?

RTA: Corresponde a la Asamblea General de Accionistas la función exclusiva de reformar los estatutos
sociales, en ese sentido, las razones para efectuar cualquier ajuste a dicho documento, devienen de las
consideraciones y análisis que ese cuerpo colegiado realiza como máximo órgano social de la
Compañía.

Pregunta: Janeth Salgado Vargas - Estos resultados tan positivos son una buena noticia para el campo y
para VECOL. Nos gustaría saber ¿porque no se dio el bono de proactividad que se otorga a los
colaboradores por la buena gestión?

RTA: Para el reconocimiento del bono de productividad a los colaboradores, la Compañía en su
integridad debe cumplir los indicadores establecidos por la Junta Directiva. En ese sentido, en el evento
en el cual uno de dichos indicadores no se ejecute en su totalidad, no habrá lugar a la causación y pago
de un bono de productividad que, en todos los casos, se otorga de mera liberalidad.



Pregunta: Andrés Idárraga -   En 2023 modificaron la junta a conveniencia, ¿qué pasó con la junta técnica
y de los gremios?

RTA: La Junta Directiva por disposiciones normativas y estatutarias es elegida por la asamblea general de
accionistas como máximo órgano social de la Compañía, cuerpo colegiado que en el mes de octubre de
2023 eligió los miembros, cumpliendo con todas las normas de convocatoria, quorum y mayorías
decisorias. 

Pregunta: Andrés Idárraga - ¿Como hacen los balances, con inventarios escondidos y ventas de 2023
con productos entregados en 2024?

RTA: Si bien es cierto no puede considerarse como una pregunta que se soporte de manera razonable o
que brinde la información necesaria para emitir una respuesta concreta por carecer de contenido e
información relativa al objeto de la misma, es importante señalar que la Compañía da cumplimiento
cabal a todas las obligaciones legal y procedimentalmente existentes para efectos de preparar y
presentar los estados financieros de cada ejercicio, siendo los mismos revisados por parte de la
Asamblea General de Accionistas, la Revisoría Fiscal y la Contraloría General de la República en cada
ejercicio, sin que exista irregularidad o incongruencia alguna en relación con los mismos.





Continuar publicando
mensualmente en

redes sociales:

Prioridades
estratégicas de la
compañía.
Información de
productos.
Proyectos de la
compañía.

Continuar publicando
mensualmente en medios
internos de la compañía

como mailing, televisores,
App Vecol e Intranet.

Prioridades estratégicas
de la compañía.
Información de
productos.
Proyectos de la
compañía.

Incluir en el próximo evento
de rendición de cuentas:

Prioridades estratégicas
de la compañía.
Información de
productos.
Proyectos de la
compañía.




